
Carte des soins
Spa treatments

Spa Villeroy
33 rue Jean Goujon 

75008 Paris



Spa privatif
Private spa



Votre oasis de bien-être privatisée 

Prenez un moment pour vous et savourez une parenthèse hors du temps. Situé en 
rez-de-jardin, le Spa Villeroy apaise l’âme et les sens. Hammam, sauna, jacuzzi, 
douche d’hydrothérapie, massage : son offre variée vous apporte un répit bien 
mérité, loin de la vie trépidante de Paris.

Notre espace spa privatif comprenant un sauna, hammam, jacuzzi et douche 
sensorielle, est disponible pour tous nos membres et résidents, sous réserve de 
disponibilité et pour une durée de 60 minutes.

A temple of wellness privatized only for you

Located on the lower-ground floor, our Maison Villeroy Spa is a sensorial 
rendezvous. Let go of time and enjoy a well deserved respite. Hammam, Sauna, 
Jacuzzi, Vichy Shower, Massages, this bubble of relaxation is the perfect place to 
sit back and take a break from hectic Paris. 

Our private spa with sauna, steam room, jacuzzi and sensory shower is available 
to all our members and residents, upon availability and for 60 minutes. 

N’hésitez pas à réserver votre moment de détente :
Do not hesitate to book your moment of relaxation:



Soins du visage
Facial treatment



Intuisse propose une gamme de soins de peau utilisant la dernière technologie 
moléculaire pour favoriser le renouvellement cellulaire et combattre les signes de 
vieillissement grâce à son ingrédient actif clé, le NAD+.

Intuisse proposes a cutting-edge skin care line using latest molecular technology to 
promote cell renewal and combat signs of aging with its signature active NAD+.

Intuisse Mini NAD+Facial

3 0  M I N  -  1 5 0  €  PA R  P E R S O N N E

AV E C  A C C È S  E S PA C E  S PA  P R I VA T I F  6 0  M I N  -  2 5 0 €

Découvrez en avant-première le tout premier soin d’Intuisse au Spa Villeroy avec 
ce mini modelage du visage reposant sur la technologie Active NAD+. En trois 
étapes, ce soin hydrate les fonctions cellulaires naturelles de la peau, restaure sa 
fermeté et son élasticité, et régénère les fibres de collagène et d’élastine.

3 0  M I N  -  € 1 5 0  P E R  G U E S T

W I T H  6 0  M I N  S PA  P R I VA T E  A C C E S S  -  € 2 5 0

Discover a preview the world of Intuisse with this first mini facial treatment 
grounded in the Active NAD+ technology. In three stages, this treatment revive 
and hydrate the skin’s natural cell functions, restore firmness and elasticity and 
regenerate collagen and elastin fibres. 

S O I N S  D U  V I S A G E  /  F A C I A L  T R E A T M E N T S



Marque 100% française et végan, Holidermie prône une beauté holistique : la beauté 
se cultive aussi bien de l’extérieur que de l’intérieur. Une conviction portée par la 
fondatrice Mélanie Huynh qui croit en une beauté globale, fruit d’un équilibre de vie. 

100% French and vegan, Holidermie advocates a holistic beauty, which is cultivated 
from the outside as well as the inside. A conviction carried by the founder Mélanie 

Huynh who believes in global beauty, the fruit of a balanced life. 

Soin du visage signature Holidermie / 
Holidermie Signature facial care  

6 0  M I N  -  2 0 0  €  PA R  P E R S O N N E

AV E C  A C C È S  E S PA C E  S PA  P R I VA T I F  6 0  M I N  -  3 0 0 € 

Comme une invitation à l’évasion des sens, le soin du visage signature est un soin 
intense et complet conçu pour détendre et lisser les traits de la peau.

Une première phase viendra délicatement détendre le visage avec l’exfoliant 
enzymatique, le masque en pierres naturelles de Quartz rose et un massage des 
mains délassant.
La seconde phase de ce soin associe pincements Jacquet et stretching musculaire 
pour repulper et hydrater le visage à l’aide du Duo Roller en quartz rose.

6 0  M I N  -  € 2 0 0  P E R  G U E S T

W I T H  6 0  M I N  S PA  P R I VA T E  A C C E S S  -  € 3 0 0

As an invitation to escape the senses, The signature care is an intense and 
complete care designed to relax and smooth the features of the skin. 
 
The first phase gently relaxes the face with an enzymatic exfoliant, a mask made 
from natural rose quartz stones and a relaxing hand massage.
The second part combines Jacquet pinching and muscle stretching to plump and 
moisturize the face, using the Rose Quartz Duo Roller.

S O I N S  D U  V I S A G E  /  F A C I A L  T R E A T M E N T S



Soins corps
Body treatments



Modelage sur-mesure / Bespoke massage 

6 0  M I N  -  2 0 0  €  PA R  P E R S O N N E

AV E C  A C C È S  E S PA C E  S PA  P R I VA T I F  6 0  M I N  -  3 0 0 € 

9 0  M I N  -  2 7 0  €  PA R  P E R S O N N E

AV E C  A C C È S  E S PA C E  S PA  P R I VA T I F  6 0  M I N  -  3 7 0 € 

Laissez-vous aller entre les mains expertes de notre thérapeute qui choisira, avec 
vous et selon la durée, un massage personnalisé afin de vous proposer un instant 
sur-mesure où la relaxation sera totale. 

6 0  M I N  -  € 2 0 0  P E R  G U E S T

W I T H  6 0  M I N  S PA  P R I VA T E  A C C E S S  -  € 3 0 0

9 0  M I N  -  € 2 7 0  P E R  G U E S T

W I T H  6 0  M I N  S PA  P R I VA T E  A C C E S S  -  € 3 7 0

Trust the expert hands of our therapist who will choose, with you and depending 
on the duration chosen, a personalized massage in order to offer you a tailor-
made moment where you’ll feel totally relax.

S O I N S  C O R P S  /  B O D Y  T R E A T M E N T S



Soins esthétiques
Beauty treatments



B E A U T Y  T R E A T M E N T SS O I N S  E S T H É T I Q U E S

Manicures & Pedicures

Luxury manicure	 60 min - €130

Luxury pedicure			   60 min - €130

Nail polish application 	 €35

Hand semi-permanent nail polish application 	 €85

Foot semi-permanent nail polish application 	 €85

Beauté des mains et des pieds 

Manucure de luxe			          6 0  M I N  -  1 3 0  €

Beauté des pieds			    6 0  M I N  -  1 3 0  €

Pose de vernis				               3 5  €

Pose de vernis semi-permanent mains		             8 5  €

Pose de vernis semi-permanent pieds 		      8 5  €



Informations



I N F O R M A T I O N S 

Réservations d’un soin ou d’une prestation / 
Booking a treatment or service 

Les soins sont disponibles tous les jours de 9h à 20h et sur demande en dehors de 

ces horaires.

Nous vous informons qu’un supplément de 60€ sera facturé par soin pour toute 

prestation réalisée entre 7h et 9h ou entre 20h et 23h.

 

Une majoration de 100% sera appliquée pour toute demande de rendez-vous 

entre 23h et 7h.

Treatments are available daily from 9am - 8pm and by special arrangement for 

all other times.

 

Additional charges of €60 per treatments between 7am – 9am  

and 8pm – 11pm.

 

Treatments between 11pm – 7am will be charged at double the rate of the 

treatment.



I N F O R M A T I O N SI N F O R M A T I O N S

Enfants / Children

Les mineurs de moins de 16 ans doivent être accompagnés d’un adulte 
responsable.
 
Children under 16 must be accompanied by a responsible adult.

Politique d’annulation / Cancellation policy

L’achat d’un soin n’est pas remboursable. 
Tous les rendez-vous peuvent être modifiés jusqu’à 72h avant la prestation. 
 
The purchase of a treatment is non-refundable. All appointments can be changed 

up to 72 hours before the treatment.

Tenue vestimentaire / Dress code 

Des peignoirs, chaussons et sous-vêtements jetables sont à votre 
disposition au spa. Pour la salle de fitness, le port de chaussures  
de sport est obligatoire. Ni tongs, ni chaussons ne seront acceptés.

Robes, slippers and disposable underwear are available at the spa.  
Sport shoes are compulsory in the fitness studio. Flip-flops and slippers  

are not allowed.

Votre arrivée / Your arrival 

Nous vous conseillons de vous présenter 15 minutes avant le début de votre 
rendez-vous afin de prendre le temps de vous changer. 
En cas de retard, le soin s’en verra raccourci, et ce, afin ’honorer les réservations 
suivantes. Nous tenons à votre disposition dans 
nos vestiaires : peignoirs, draps de bain, sandales ainsi que des produits d’accueil. 

We advise you to arrive 15 minutes before your scheduled reservation in order to 
have enough time to change. 
In the event of any delays, the time of your treatment will be reduced so that we 
can continue to honour our following reservations on time. In the changing rooms 

we provide robes, towels, slippers and amenities.

Information santé / Health conditions 

L’établissement se réserve le droit de refuser les soins selon vos conditions de santé. 
Par mesure de précaution nous ne pouvons pas pratiquer de massage - soin corps 
pour les femmes enceintes de moins de 3 mois. Nous vous remercions de bien 
vouloir nous informer de votre état de santé au moment de la réservation ou dès 
votre arrivée.

We reserve the right to refuse treatments based on your health condition. Many 
treatments are forbidden for women who are less than 3 months pregnant. Please 
inform us about your health condition at the time of making your reservation or 
upon your arrival.



+33 (0)1 45 05 68 00  |  villeroy@the-c.com  |  maisonvilleroy.com

Maison Villeroy, 33 rue Jean Goujon, 75008 Paris, France  


